



株式会社前田テクニカ

金属加工業のグループで
展示会に共同出展。
連携の強みを最大限に活用



精密プレス・板金加工の技術を駆使した“すきまニース”への対応を強みとして打ち出している株式会社前田テクニカ。金属加工の中小企業同士で結成したグループ「中部ものづくりUNITED」では展示会への共同出展からスタートして、おたがいの強みを生かしながら受注の拡大に繋げている。

四日市電機株式会社

海外企業と積極的に提携。
画期的な診断技術で
新事業を展開



病院や上下水道といった社会インフラやコンビナートなどの電気設備の設計・施工で75年の歴史を持つ四日市電機株式会社。新たに展開している電力ケーブルシステムの診断事業では、画期的な先端技術を持つ海外企業とライセンス契約を結び、国内で唯一の技術で業界をリードしている。

連携からさらなる飛躍へ

中小企業にとって他社との連携は飛躍のチャンスとなる。
金属加工業同士のグループ連携や海外企業との技術提携で
掴みとったチャンスを生かし、
事業を展開してきた2社の取り組みを紹介する。



contents

- P6 インボイス制度ポイント解説
- P7 プロフェッショナル人材戦略拠点「副業プロ人材」の活用
- P8 INPIT三重県知財総合支援窓口 コラム、相談事例・技術支援課トピック